
项目获奖感言 项目组获奖感言(实用5
篇)

每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？以下是小编为大家收
集的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

项目获奖感言篇一

尊敬的各位领导、亲爱的同事们：

大家好!

今天，我很荣幸能够代表东莞项目组上台领奖，也借这个机
会我想在此与大家分享内心的感激之情。首先，非常感谢公
司将“金莘奖”颁发给我们东莞项目组，这不仅是对我们过
往工作的肯定，更是对我们今后工作的一种激励与鼓舞。在
此，请允许我代表项目组的各位成员，再次感谢领导和同事
们一直以来的关心与支持。

作为金禧人，东莞项目组的每一位同事都时刻牢记“诚信责
任，成就客户，创造价值”的企业文化，并秉持 “以信为本，
竭力追求用户百分百的满意”为宗旨的企业理念，深耕业务，
以严谨、踏实、勤力的职业操守和态度，兢兢业业，恪尽职
守，全心全意为客户提供优质服务，尽所能地为公司的运营
与发展奉献我们几分微薄绵力。

此时此刻，站在这个领奖台上，回首与各位项目组成员一起，
在工作岗位上并肩作战，甘苦与共的日日夜夜，难免心生感
慨。难忘客服中心升级话务系统割接工作的每一个日日夜夜;
难忘54个服务厅的改造任务;难忘300个服营厅媒体联播信息
口的开通，即便如此，我们依然满怀激情与热血，去迎接工



作中的每一个挑战。再苦再累，我们都甘之如饴，只因为，
我们是活力、向上的金禧人!作为金禧大家庭的一份子，我们
有义务也有责任，将工作做得更好、更优。我们也坚信，一
分耕耘一分收获，付出总会有回报。今天东莞项目组能够在
此获得这样的荣誉，就是最好的证明!

这次有幸获得“金莘奖”这个荣誉，对我们东莞项目组而言，
除了是一种肯定，也是对过去一段时间工作的总结，更是今
后工作的一个新起点。所以，获奖的同时，也意味着我们将
从此踏上新的征程。在此，我也相信，只要我们一起齐心协
力，继续敬业、努力，再加上公司的持续给力，未来就一定
会为我们“金禧”而来!

或许，此时说再多的感谢也不足以表达我们获奖的激动心情，
但有了公司领导和同事的支持与认可，在往后的'工作中，东
莞项目组全体同仁会再接再励，再创更多佳绩!衷心祝愿公司
明天更辉煌!

谢谢!

项目获奖感言篇二

（一）、安全工作

一、领导高度重视 全面开展安全生产工作

为进一步做好我合同段的安全生产工作，切实加强该项目对
安全生产工作的领导，项目部把安全工作列入重要议事日程，
由项目经理直接抓，项目书记具体抓，各科室负责人、各施
工队长及现场安全人员具体分工负责组织实施，全面深入地
开展项目部的安全工作，形成了上有领导抓，下有人员管理
的齐抓共管的良好局面。

二、组织机构健全，各项安全制度措施齐全 年初，根据集团



公司、公司、建设指挥部的要求，建立健全了安全生产管理
体系，加强了领导，分工明确，项目经理全面负责整个项目
的安全工作，是安全生产的第一责任人，项目书记主抓工程
的安全生产工作。项目部下设安质环保部，全面监督和指导
现场的安全生产，并设置了专职安全员，及时了解和反馈工
地上的安全信息。根据本工程的特点，合理编制了各项目安
全生产制度及各项保证措施。组织的建立及安全生产体系的
建设，为工程的安全生产提供了强有力的体制和组织保证，
为安全生产工作提供了有利的前提条件。

三、制度保证 措施到位

1、建立安全生产工作领导责任制和责任追究制。由项目经理、
书记负责，将安全生产工作列入各施工队的目标考核内容中，
定期进行严格考核，严格执行责任追究制度，对造成重大安
全事故的，要严肃追究有关领导及直接责任人的责任。

2、签订责任书。项目部与各施工队层层签订责任书，明确各
自的职责。将安全教育工作作为对员工及施工队年终考核的
重要内容之一，实行一票否决制度。贯彻“谁主管，谁负
责”的原则，做到职责明确，责任到人。

4、建立项目安全事故处置预案制度。项目部建立事故处置领
导小组，制定了安全事故处置预案制度。

四、加大安全生产交底力度，提升规范操作能力

由于各施工队的施工人员来自不同的地方，文化程度、业务
能力参差不齐，给工程施工的安全生产管理工作带来了一定
的难度。为此，项目部安全人员在每一个分项工程开工以前，
组织现场施工人员对该分项工程的安全情况进行安全交底，
使其施工人员明白各种操作规程及规范要求，做到规范施工，
安全施工，为安全生产打下了坚实的理论基础。其次，组织
现场安全管理人员进行培训，使其明白各项安全生产的相关



规定及操作要求，提高安全管理人员的政策理论水平，强化
其责任心。xx年全年开办安全培训班12期，参加培训人员
达36xxxx人次，并全部通过项目考核。项目部在培训施工队
安全人员的同时，为提高项目部安全人员的业务能力及理论
水平，组织六人参加了由建设指挥部组织的云南省交通厅领
导主讲的安全培训班，并顺利通过了考核拿到了省部级安全
生产人员培训结业证书。

五、加大安全宣传力度，潜移默化地使广大施工队伍在施工
生产过程中接受安全生产教育。

安全生产教育工作不是可有可无的一门工作，还应是项目部
安全生产工作最重要的一部分，我们安全生产的指导思想
是“安全第一，预防为主”因此，安全生产教育工作是“预
防为主”的前提。在安全生产教育工作为，我们不只停留在
会上讲，书上学，还应具体落实到施工当中去，一年来，项
目部在宣传教育力度上花了不少财力及人力，在施工现场，
为确保安全施工、文明施工，制作了几万元的安全生产、文
明施工的标志标牌。施工现场共设置各类安全标志牌30xxxx
块，标语横幅2xxxx幅，出版与安全有关的黑板报12期，安全
标志牌的设置、标语横幅的悬挂，安全有关黑板报的出版，
很大程度提高广大职工的安全意识及觉悟。组织安全生产管
理人员定期不定期的开展学习安全生产事故警示录，分析造
成其安全事故的原因，并进行深入地讨论，使其在事故的分
析中得到启示与教育。大大提高了广大职工及现场施工的人
员的安全意识。根据各分项工程的施工特点，不定期的对不
同施工地点的标志示牌进行撤换，使现场施工人员在施工过
程当中即能受到教育，同时也给他们一种警示，从根本上预
防各类安全事故的发生。

六、严格检查制度，消除安全隐患

七、防护用品的发放及各类应急预案的制定及演练



根据施工规范要求，进行施工现场必须配戴安全帽，在特种
作业环境里，施工人员必须戴好安全帽系好安全绳，在深入
地表xxxx处，必须配有相应的通风设施。为此，项目部要求
各施工队在各分项工程开工以前，必须根据各分项工程所需
的防护用品配发到每一个施工人员的手中，并在施工进入施
工现场前配戴好方能进行施工，隧道设置了必要的通风设置
及有害气体检测设备。经现场抽查，防护用品的普及率
达10xxxx。为有效地预防各类事故的发生，对现场可能出现的
安全事故能够快迅有效的抢险，项目部根据安全生产规范要
求及业主要求，编制了《隧道施工应急预案》、《高空作业
应急预案》《高边坡施工应急预案》《防洪防汛应急预案》
等应急预案。为确保上述应急预案的顺利实施，项目部在今
年上半年有针对性地进行了消防演习、隧道塌方逃生演习、
急救演习等一系列的演习。

八、加强火工品管理，严格火工品的出入库制度，

为确实做好民爆物品的管理工作，项目部把对民爆物品的管
理工作做为项目部安全工作的重点工作来抓，因为我们清楚
地认识到，民爆物品的管理是一个很敏感并带有政治色彩的
工作，管理的好坏直接关系到项目部乃至局、公司的企业形
象。因此，项目部自开工以业，认真贯彻执行国家、集团公
司关于《民爆物品管理规定》及所在地关于民爆物品管理的
相关规定，充分与当地派出所、公安局进行广泛沟通，得到
他们的支持。严格出入库制度，对每天出入炸药库的炸药做
出详细的记录，并定期对帐，确保物品与帐目相符，定期开
展对民爆物品的检查工作。

（二）保通工作

一、项目部成立保通领导小组，由责任保通区第一责任人项
目经理任为直接责任人，项目书记任组长，对施工便道的通
行车辆进行24小时保通。项目部按施工便道的长度划分为两
个便道保通责任区，便道保通责任区内指定责任人，并在沿



途设置了便道保通责任标识牌，在标牌上公布了责任区内保
通责任人的电话号码。如在施工期间内如果车辆发生陷车或
阻车现象，只要拨打标识牌上的电话，在三十分钟内，责任
区内的责任人将到达现场，对所陷车辆或受阻车辆进行免费
拖车。

二、为确保我合同段内的物资供应及便道的畅通，施工便道
在基本维持原样的基础上，今年上半年，对原有的施工便道
统一铺设了宽4.5m，厚50cm的砂砾石路面，在水流量较大的
地方增设排水沟及排水涵管，保证下雨之后路面无积水，确
保车辆的通行，对纵坡较大的地方进行降坡处理，对少数路
面较狭窄地段增设错车道，确保了道路畅通。

三、定期对施工便道进行维护，确保生命线畅通

由于施工便道来往车辆较多，项目部根据这一特点，分别设
置了专职便道养护人员及保通人员，对施工便道进行养护与
保通，便道养护人员每天对施工便道路况较差的地方进行修
补，清理路边的水沟。针对某些路段路况较差的特点，项目
部派出一台装载机24小时待命，只要发生堵车，装载机30钟
内到达现场提供必要的帮助。

四、我合同段内施工便道里程长达6公里多，且基本上处在主
线上，由于主线施工需要而造成便道线路改线，因此，为确
保车辆的正常、安全通行及过往车辆的行驶安全，项目部在
施工便道的沿线设置路标、牌及警示牌，全年在施工便道旁
边共设置各类标牌达100块，有效地预防交通事故的发生。

五、正确处理地方关系，有效预防堵车事故的发生。我合同
段施工便道途经xxxx行政村，人员达300xxxx人，如果由于
工程施工带来的矛盾而造成当地农民堵车，后果非常严重，
我们深刻地认真到正确处理好地方关系的重要性，为此，项
目部协调人员经常走访当地老百姓家中，与老百姓进行心与
心的交流，把矛盾控制在萌芽状态，有效地预防了群体堵车



事件的发生。

以上是我合同段一年来安全保通工作的回顾与总结，其中有
成绩也有不足，对于成绩我们在以后的工作当中继续保持，
对于不足，我们将在以后的工作当中加以总结及提高，我们
相信，在上级领导的正确领导与指引下，在全体员工的共同
努力下，a8合同段的安全保通工作将会更上一层楼。

项目获奖感言篇三

时间对于充实的我们总是过得最快的，就这样我来宁德项目
部足足一年了。这一年我在工作方面虽然学到的还只是皮毛，
但它对我也算一笔巨大的财富。给我以后人生路开了一个不
错的头。而且在为人处事方面，我也有了明显的进步，已经
不再像刚来时那么无知、不懂事了。

首先谈谈咱工作方面的感受：

现阶段我们的符合性检查工作已经开始步入正轨，其本上实
现了系统分配到人。两个人一组，每组都有自己独立的系统，
问题产生落实到人。一目了解的打破了以前“大锅饭”混乱
的场面。其实能走到今天这一步，我们经历了太多的艰辛和
困难。我们的调皮和无知让队长焦头烂额，我们的马虎大意
没少让队长操心。这些我也深深感受得到，在文件处理方面
一直是我们的一个通病。每次qa的来检查都有问题，反应出
了的就是‘责任心不强’。由于我们缺乏责任心，从来就没
有意识到自己工作的重要性，所以才导致文件写得乱七八糟。
这是我应该深思，并深深检讨的！在以后的工作中绝不能再
有这样的心态。大道理一套套的谁都会讲，说那么多并没有
关它实在的意义。重要的是我们要在以后的工作为中，一言
一行的规范自己。

当然不是说文件方面弱，就要把精神着重于文件。我们现在
现场的检查更要仔细认真，我们符合性的最后一道关都没有



把握住，带来的影响是不可想象的。每当qc2、业主：的b
版、c版消缺单发过来的时候，总是能看到很多我们自己没有
发现的问题。这都是我们自身的原因，说明我们在检查的时
候检查不够仔细，看问题还不够全面。qc1就是这样，无论在
那方面的检查到。都必须比别人有更多的压力，因为我们是
公司的形象，是最后一道关口。这并不夸张，奉献精品工程
的口号，并不是那么好喊！说得更深远些：核电站干得好利
国利明，干不好祸国泱民。想想这些也挺开心，咱们的工作
还很神圣。所以在以后的工作中，不管是文件编制还是现场
检查。都要仔细再仔细，认真再认真！

然后再说说咱们的团队了：

借这个总结的机会向辛苦的兄弟们问声好，希望来年我们的
工作会更加顺利。

项目获奖感言篇四

奖学金也是有很多种形式的，这是一篇关于项目奖学金获奖
感言，欢迎大家参考借鉴，希望可以帮助到大家!

国家励志奖学金是国家专门拨款用来奖励兼优的家庭经济困
难学生的。可以说，当知道获得此次奖学金时，我沉默了，
感到父母再也不用为我们生活费发愁了，他们的负担也减轻
了许多。这5000元国家励志奖学金是我们家庭经济困难的学
生的救星,同时是这种无私的支持与鼓励给了我更大的动力和
求学上进的渴望,激励我们困难学生的学习斗志，帮助我们改
善客观学习环境，有信心去学习，激发我们认识到要通过自
己的主观努力去改变现状，去创造辉煌。

我是一名农村的孩子，我的家庭没有给予我厚实的财富，但
却给了我努力去改变家庭的决心，但在我内心深处一直有一
个信念，我一定要改变自己和家庭的命运，我要靠我的努力、



刻苦、勤奋、向上，用我的双手亲自去改变命运，亲自去改
变这一切。己命运的品质。

我相信“上帝关上一扇门，却给你打开一扇窗”，坚持让自
己的人生字典里没有“低落”和“消沉”。家庭贫困并不是
什么可怕的事情，只要励精图治，这种“可怕”就会变成无
限动力.在此国家励志奖学金的鼓舞下,我们勇敢的去面对,去
克服,绝不放弃,持之以恒,不断地从知识的海洋吸取常青的营
养.带着感恩的心, 踏踏实实一步一个脚印去迎接未来的挑战.
并且要时时刻提醒自己努力真正做到多层次,全方位地发展自
己树立远大志向,回报父母语祖国.这种”感恩励志”的精神,
能够给相同经济情况的学弟学妹们带来一个好榜样,让这种精
神传下去。

人生有涯而恩情无边，此时此刻充盈在我心中的是无尽的感
激。我要用大学四年的时光去改变自己的人生轨迹。

很開心有這個機會在這裡跟大家一起分享我的获奖的喜悅，
我是来自服装学院05服工(3+2)3班的董清清，在班里担任班
长。

经过一年的努力，今天，我很荣幸地在赢得了“一等奖学
金”和“三好学生”这两个荣誉，并在这里发表我的获奖感
言，我很激动。很感谢学校为品学兼优的学生设立的这项奖
学金制度，对于我们广大学生来说，这是对于在学习热忱度
上的一种激励和鼓舞;而且在一定程度上可以资助贫困自强的
学子继续学业。我们深切地感受到了来自学校的温暖，感受
到了国家对于我们大学生的寄予希望及期待。

其实所获奖学金对我而言，并不纯粹是金钱物质鼓励，用它
来请客?买东西?旅游?不!它最重要的本质是给我一种莫大的
肯定、鞭策和希望，这些都是金钱难买的。大家还记得那些
获奖的明星在颁奖典礼上是怎么说的吗?他们之前肯定会说一
大串感谢他人的话，可每每当中都有这么一句话：“谢谢大



家对于我的在工作或学习上的肯定，我将会更加努力，不辜
负您们的期望。”这虽然只是一句微不足道的话，可是对于
发言者而言，就并不那么的简简单单。当我们的辛勤付出得
到了别人肯定的时候，哪怕只是那么一点点，它也会让我们
更加有信心、有动力的继续努力下去。因此获得奖学金的这
种肯定而产生的动力将会使我的大学生活更加有滋有味有意
义。

有位老师曾经对我说：人生旅途中，获奖只是一种助推器，
它绝不是你最根本的动力器。当然这个助推器也是一股不可
小视的力量。人要如何前进?答案就掌握在我们自己的手中。

培根说过：“读书足以怡情，足以长才。”学习也是如此，
我们应以快乐的心态去对待学习，求知和进取是我人生最大
的快乐，因为我相信态度是一切。在大学里不象以前高中那
样每时每刻有老师在旁边教导，要是我们遇到学习上的问题，
这必定是难免的。因此我们要勇于面对，不要轻言放弃，只
有经过自己的努力奋斗后，才会对书上的知识有更透彻的了
解，并且不断培养自己的自学能力。

如果我说我们学习的目的不是为了奖学金，大家可能会认为
我说的这句话很假，但是如果我说我们读大学的目的不是为
了奖学金，大家还会认为我说的这句话很假吗?所以我们应该
好好利用在大学里这些剩余的时间，让我们的生活变得更加
充实、快乐、精彩。

拿破仑说过胜利属于永远坚持不懈者。雏鸟要飞翔于苍天，
需要振翅的勇敢;幼马要奔驰于旷野，需要跌倒又爬起的毅
力;也许不是每个人都生来具有这样优秀的品质，但我们可以
学习养成这种品质。“百步九折萦岩峦”时，学会养成知难
而进、逆水行舟的能力，让逆境挖掘我们的智慧，激发我们
的潜能;“吹尽黄沙始到金”时，学会养成不骄不躁、沉着理
性的脾气，让成功增加我们的信心。我要把奖学金化作今后
不竭的动力，完成新的征程。



这次能获得国家励志奖学金，我十分感动，因为我知道这是
学校领导，系领导及老师对我的肯定和信任。感谢校领导对
我们家庭经济困难学生生活及学习上无私的支持，让我深深
感受到学校给我的温暖，感受到国家对我们大学生寄予的希
望和期待。

当我知道我获得国家励志奖学金时，我沉默了，因为我知道
家里再也不用为我的学习生活费发愁了，家里的负担一下减
轻了许多。同时更让我感到国家对我们这些学子的关爱，对
教育的重视，正是这种无私的支持与鼓励更大的动力和求学
上进的渴望。

我是一名农村的孩子，从小家里一直很穷，母亲就一直对我
讲一些道理，最深刻的是说农村的孩子只有靠好好读书，将
来的日子才会好起来。从那时起，我上学的时候，就时常想
起母亲说的话，就想努力去改变家庭的状况。

从小我就和我哥一起上的小学和初中。我哥比我大两岁。还
记得那年中考过后，我哥对我妈说，我不上学了，出去打工，
让弟继续上高中吧!就这样我哥结束了他的学习生涯。我知道
我哥晓得家庭经济状况不好，他选择辍学是为了让我继续念
下去。可我深深的感受到我哥的内心是多么渴望多学点知识，
他也有他的理想和抱负。他作为家里的长子，在关键时候却
让他的弟弟我继续学习，自己却承担起了家庭的重担。我做
弟弟的也感到很内疚，但自从那时我对知识对学业更加的渴
望了。

虽然，现在过去了好几年，我哥还一直对我的学业默默的支
持着。这让我有时觉得自己是家里的累赘。但我内心深处一
直有一个信念，我一定要改变自己的家庭命运，亲自去改变
这一切。

就这样一直的信念，一直的追求。在2019年的高考时，我顺
利的考入了合肥师范学院物理与电子工程系。来到大学来到



了这个新的环境，使我更加懂得珍惜时光，努力使自己的人
生变得更加充实，更加有意义。

进入大学我成了物理与电子工程系的一员，在老师和班里同
学的支持下，我被选为班里的班长。自那以后我就怀着一颗
认真负责的态度为班里的每一位同学服务，不管在学习还是
在生活上，我都尽我最大的能力去帮助他们。因为我知道作
为班长，我更要比别人做的更好、更加出色。我相信只要用
心去感知事物、全身心地去做事，用自己的智慧无论对于学
习还是为班里的服务工作会更美、更出色地完成。

经过一年的努力学习，我顺利地完成学校开设的课程，在学
年的综合测评成绩排名班级第三名。

在大一结束时，系领导和老师对我的学习和工作给予了很大
的肯定和赞扬。作为一名学生干部一起组织大家搞好活动之
后取得成功的喜悦，真的感受到集体的力量，集体的温暖。
于是对自己人生有了一个新的认识，现在的责任不仅仅是自
己家庭和学校，有时更多地想到的是集体、社会和国家。

从小父母身上的那种勤劳、善良和诚实的优良作风深深地影
响着我，我相信只有通过努力才有成功的希望、只有知识才
能改变命运、只有努力才能拥有美好的未来。获得国家励志
奖学金对我说是一种激励和鼓励。也深深体会到祖国的温暖。
此时此刻我心中更多的是一种责任，祖国对我们这些学子的
关爱，而我们在求知努力的同时，也一定要胸怀祖国，将个
人的理想、抱负与祖国，人民和中华民族的振兴结合起来。
因此，充盈在我心中更多的是无尽的感激，我要用我的大学
时光去改变我的人生道路。

作为一名21世纪的大学生应该具有百折不挠的韧劲。我会用
诚实和勤奋，向上的心态勇敢面对生活给予我的困难。展望
明天，我仍然带着感恩的心踏踏实实一步一个脚印去迎接未
来的挑战。



项目获奖感言篇五

尊敬的*局长、各位领导、同事们：

大家好!

首先我很荣幸作为先进个人的代表在此发言，此时此刻我的
心中涌起了无限感慨，这是一份荣誉、更是一份激励，这仅
仅是进步的起点，这将是我今后工作的鞭策和动力。

今年上半年已经悄然离我们而去了，在过去的半年里，大桥
的建设在项目部的英明领导下，在监理部正确监督、指导和
各位同事的共同努力、奋斗下，我们用了半年的光阴取得了
阶段性的成果。显而易见，我们的业绩也是可喜可贺的!

对于这次先进个人的评定，我觉得我是幸运的，首先我要感
谢，感谢各级领导对我的信任、支持和鼓励;更要感谢朝夕相
处的同事，没有他们的努力，就没有我今天的荣誉。我很自
豪我能在***项目部和大家共事，这段的工作经历将成为我一
生中最宝贵的回忆。我自豪我是一名大桥建设者!对于今天获
得的荣誉我没有别的.回报方法，只能把这份感谢与感恩化作
行动，投入到工作中;为项目的建设加倍努力。

在下半年里，我们又会迎来新的挑战，新的机会，新的人生。
庄子说的好：人生天地之间，若白驹过隙，忽然而已!人生短
暂，我们不能躺在过去的成绩上，沾沾自喜，而让眼前的大
好机遇白白浪费掉。我们应当珍惜眼前，珍惜现在，勤勤恳
恳做事，踏踏实实做人，才能在以后的工作中取得更好的成
绩!项目是大家的，努力也要靠大家努力，只有我们大家携手
共进，上下齐心，才能有项目更辉煌的明天!

我的感言就此收尾，感谢大家!


